

本荘地区工事事故防止安全パトロールを実施しました！

11月29日（月）に秋田河川国道事務所発注工事の工事業者などで組織する工事事故防止安全パトロールを開催しました。本荘地区は本荘国道維持出張所、象潟仁賀保道路担当建設監督官及び子吉川出張所などが監督する工事27件を対象とし、2件の工事現場を総勢44名で点検を実施し、無事故完成を誓いました。



現場パトロール



全体検討会

オイルフェンス設置訓練を実施しました！

11月9日（火）に子吉川水系水質汚濁対策連絡協議会（国、県、市、警察、消防などで構成）主催によるオイルフェンス設置訓練が由利本荘市西目町で行われました。オイルフェンスは河川に油類が流出したときに、油を堰き止めて下流へ流れないようにし吸着マットで回収する道具です。

万が一の大規模な油類流出事故に備えて毎年、訓練を実施しており、当日は70名が参加し手順の確認を行いました。



水質事故をなくそう！

家庭でも暖房器具を使う時期となりました。最近、一般家庭のホームタンクや事業所のタンクから灯油などの油類が漏れ出し、河川に流れ出す事故が増えています。その多くは人的ミスによるものです。

水質事故を起こすと油の回収・処理に約50万円の費用がかかり、その費用は水質事故を起こした原因者が負担しなければなりません。

日常から次について心掛けましょう。

- ・ホームタンクから灯油を分けるときは、その場を離れない。
- ・屋根からの落雪や除雪時に給油管破損に注意し、配管位置に目印を立て管理する。
- ・配管やホームタンクの定期点検に努める。

また、水質事故を起こした、または発見した時は、ただちに通報をお願いします。

不法投棄は犯罪です！

子吉川出張所では、堤防や河川の異常、不法な河川利用、不法投棄などを防止するために、子吉川の河川パトロールを実施していますが、心ない人が捨てた粗大ゴミが確認されています。特に年末は、テレビの買い換えや大掃除で、粗大ゴミが発生しやすい時期となります。美しい子吉川を守るためにも、不法行為は絶対にやめましょう。

